

# PARTAGER EN ACI

## AUTREMENT N°2



### Garder le lien en ACI

Nous vivons le confinement, les attentats, les élections américaines. Des actualités brûlantes et qui nous bousculent, nous indignent, nous révoltent quotidiennement. Comment le vivons-nous ? Parlons-en en ACI par [visioconférence](#), par mail ou par téléphone. Gardons le lien, l'ACI nous donne cette chance de pouvoir partager ce qui nous fait vivre.

N'hésitez pas à téléphoner aux personnes de notre équipe qui souffrent de la solitude, qui ne peuvent pas sortir, qui sont en Hépad, ou seules chez elles, inquiètent, loin de leurs enfants, ... Un téléphone, c'est un peu comme une visite, non ?



**Donnez-nous de vos nouvelles. Nous les partagerons dans les lettres suivantes. Garder le lien en ACI, c'est important.**

---

### Du côté de la méditation



#### Venez les bénis de mon Père

Dimanche prochain, l'Église nous redonne à lire et méditer ce beau texte de Mathieu Ch 25. « Venez les bénis de mon Père ». Ci-joint le [Billet de Naos](#) qui nous en dit un peu plus...

#### Liberté chérie, ce que nous en dit Stéphanie

En ce temps de « confinement adapté », nous avons parfois du mal à accepter ce manque de liberté qui nous est demandé. La liberté ne serait-elle qu'un mirage ? Une jolie phrase sur un vieux parchemin ? Stéphanie nous propose cette réflexion. A quelle aune puis-je mesurer ma liberté ? [Cliquer pour y accéder](#)

---

### Du côté de la vie...



#### Ce que nous entendons des attentats

Quelques phrases récoltées suite aux attentats en France et à l'étranger

« De voir des policiers devant mon école, c'est perturbant, mais si c'est pour notre sécurité... ! »

« Nous devons faire front commun face aux terroristes qui veulent nous diviser et instaurer la haine. »

« Montrer les caricatures de Mahomet a de quoi blesser. Il faut respecter les religions. »

« Je n'ai pas dormi, je me sens vraiment mal, j'ai toujours peur, je suis nerveuse, inquiète. »

« A quoi pensent ces gens ? Pourquoi nous tuent-ils, nous combattent-ils ? »

« Ils prétendent rendre l'islam plus grand, mais ils ne font que le déshonorer. »

« Pourquoi les musulmans ne disent pas plus qu'ils condamnent ces attentats, cela nous donnerait un autre regard sur eux, sans faire l'amalgame entre musulmans et islamistes. »

« Je n'hésite pas à dire que nous sommes en guerre contre cette idéologie de l'islamisme. »

« Nous ne comprenions pas ces attaques catastrophiques et dramatiques. C'est quelque chose d'impensable qui dépasse notre entendement. »

« Nous sommes attaqués car nous sommes un pays libre, démocratique. »

« Une minute de silence pour les enfants, c'est trop pour eux qui ont besoin de vivre dans la naïveté. »

« Il est normal de dire que le harcèlement scolaire est condamnable car c'est une atteinte à la personne qu'est l'enfant, et pourquoi ne pas condamner les caricatures qui sont une atteinte à la foi de croyants musulmans ? Jusqu'où va notre liberté d'expression ? »

« Dieu sait si ce n'est pas le premier attentat que l'on connaît - et sans doute pas le dernier - mais cette fois-ci : j'ai connu une colère que j'ai eu du mal de juguler ... et qui m'a beaucoup troublé. Pourquoi ? J'ai dû faire tout un travail sur moi, prier, demander la grâce au Seigneur de me calmer »

« Musulman, j'ai veillé sur les chrétiens à la Toussaint » lire l'article du 5 novembre de [la Croix](#)

*Et nous, que disons-nous ? Envoyez-nous vos réactions, vos sentiments.*

## Boîte à idées



« **Il ne nous reste les mots** » est un dialogue entre le père chrétien d'une jeune assassinée au Bataclan et le père d'un assaillant musulman. Un appel au dialogue, à la rencontre de l'autre, même s'il est l'assassin de son enfant. Pour chercher ensemble des réponses- au-delà de la haine.

« **L'avocat aux pieds nus** » est le témoignage d'un chinois aveugle qui se bat depuis son enfance contre les injustices de son pays, jusqu'à être en résidence surveillée car il dénonce le gouvernement, la liberté d'expression et le respect de la dignité de la personne. Témoignage très fort, une leçon de courage.



« **Une autre Église est possible** » très en lien avec notre rencontre ACI « Réparons l'Église » au printemps 2019, ce livre nous donne 20 propositions pour vivre autrement en Église. Des exemples concrets pour avancer ensemble (prêtres, diacres et laïcs) vers une vie en Église plus démocratique.

Pour certains qui ont le temps pendant ce confinement, quelques livres que l'on peut commander sur le site de [La Forge](#) à Marcq, [le Furet](#) à Lille, [Au temps de Lire](#) à Lambersart, [Les Lisières](#) à Villeneuve d'Ascq.

## Pointe d'humour !



Vous avez des **idées à nous proposer, une lecture, des initiatives à faire connaître** : envoyez-nous un mail sur [aci.lille59@gmail.com](mailto:aci.lille59@gmail.com) (adresse connue de la fédé de Lille qui, le temps du confinement, servira de boîte à lettre commune à tous)

Envoyez votre **compte rendu** d'équipe à :

Pour la fédé de Lille : auprès de votre relecteur habituel

Pour les fédés de Roubaix, Tourcoing et Dunkerque : [anne.sivery@orange.fr](mailto:anne.sivery@orange.fr)

Pour le national : [comptesrendus@acifrance.fr](mailto:comptesrendus@acifrance.fr)